
RELATO DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO – CADE, REALIZADA EM 16/05/2007 

 
Iniciando a reunião, o Prof. Durigan informou da solicitação do Sintunesp para 
prorrogação do prazo de envio das propostas de alteração ao Plano de 
Carreira existente. Propôs como prazo a data de 30/05. A aprovação foi 
unânime. 
Comunicou que a CEAFA solicitou às Unidades uma série de dados a serem 
utilizados para a discussão de readequação do subquadro. Diante da 
solicitação dos diretores de Unidades para dilação do prazo, foi decidido que as 
informações deverão ser encaminhadas até o mês de junho. 
Lembrou que era a última reunião do Prof. Johnny neste mandato e agradeceu 
sua colaboração junto ao CADE. 
O Prof. Durigan solicitou informações sobre os trabalhos da Comissão das 
Unamos. O Prof. Bozelli, membro da Comissão, informou que, provavelmente, 
até o final de junho o relatório será encaminhado ao CADE. 
Na comunicação dos membros, o Prof. Johnny agradeceu as palavras do Pró-
Reitor e o convívio com os colega do Colegiado. 
O Prof. Paschoal congratulou o Fórum da Seis por constar da pauta específica 
de reivindicações deste ano a defesa dos Hospitais Universitários vinculados 
às Universidades. 
O Sr. Paulo Ramão solicitou que a CRH emita um relatório, e encaminhe para 
as Unidades pedindo ampla divulgação, onde constem quais os critérios e 
quais os servidores que receberão o ADP em outubro deste ano. Solicitou, 
ainda, formalmente, um relatório dos treinamentos realizados nos anos de 2006 
e 2007, descrevendo as áreas beneficiadas e os custos de cada treinamento. 
O Sr. Ademir solicitou esclarecimentos a respeito dos critérios utilizados para o 
pagamento do ADP, dado que somente os R$ 3 milhões inseridos no 
orçamento de 2007 não serão suficientes para o pagamento de todos os 
servidores que têm direito ao ADP. O Prof. Durigan informou que os critérios 
foram definidos pela CRH e serão divulgados. Disse, ainda, que o pagamento 
de todo o ADP é um compromisso da atual Reitoria que será cumprido. 
O Sr. Ademir informou que a Comissão de revisão do Esunesp está finalizando 
seus trabalhos e deve apresentar em breve seu relatório ao CADE. 
O Sr. João Carlos saudou o Prof. Johnny pelo trabalho no CADE. Manifestou a 
preocupação dos servidores com os Decretos do Governo que restringem a 
autonomia universitária. Sugeriu que o Cruesp deveria ter sido mais 
contundente na sua fala e felicitou os Diretores de Unidades pelo manifesto 
que divulgaram. Disse que a entrevista do secretário Pinotti foi clara quanto à 
necessidade de autorização do Governo para remanejamento de verbas. 
Lembrou que já ocorreram manifestações dos estudantes, técnicos-
administrativos e docentes, faltando um posicionamento forte da Reitoria. 
O Prof. Diniz informou que foi procurado pelos servidores técnicos-
administrativos do Campus de Ilha Solteira, que manifestaram seu 
descontentamento com o ADP, por concentrar a avaliação nas mãos das 
chefias. O Prof. Durigan disse que quando o servidor não concordar com a 
avaliação feita pode recorrer da mesma. O Prof. Diniz opinou que a avaliação 
fica comprometida com a proximidade do chefe e do subordinado. O Prof. 
Durigan disse que a credibilidade do ADP depende da isenção dos 
participantes. 



Entrando na discussão da pauta, o Prof. Durigan pediu a retirada de pauta da 
apresentação de dados pela APLO, à pedido do Prof. Herman que necessitou 
viajar. 
Houve a aprovação de todos os itens, sem prejuízo de destaques. 
No item 1 da pauta, houve a segunda apresentação da Comissão que estuda 
os colégios técnicos da Unesp. Diversos questionamentos foram feitos sobre 
tabelas de vencimentos, comparação com o COTUCA (Colégio Técnico da 
Unicamp), jornada de trabalho, notas no ENEM e outros. (O estudo está 
disponível junto a pauta do CADE). O Sr. Ademir disse que não há uma rubrica 
destacada para os colégios técnicos no orçamento da Universidade, sendo que 
isto dificulta a análise dos dados referentes aos mesmos. Dadas algumas 
divergências de dados, sugeriu que a Comissão solicite à APLO a revisão de 
alguns dados encaminhados. Manifestou, ainda, a urgência na necessidade de 
definição de subquadro e adequação dos estatutos dos colégios técnicos. O 
Prof. Durigan disse que solicitará à APLO o detalhamento dos dados dos 
colégio técnicos e encaminhará aos membros do CADE. 
Na discussão do item 2 da pauta, o Sr. Ademir lembrou que houve a aprovação 
no CO de uma proposta de política para os CCI´s. Isso, opinou, invalida as 
discussões no CADE já que o CO é soberano e, devemos seguir o que lá foi 
decidido. O Prof. Antonio Luís (Tato) lembrou que propôs a retirada de pauta 
na última reunião para aguardar a apreciação do assunto no CO. Dada a 
aprovação da proposta no CO esse assunto já está vencido. O Prof. Johnny, 
juntamente com o Prof. Marcelo, respaldados pelos representantes técnicos-
administrativos, propuseram manter o atual subquadro dos CCI´s até o final 
deste ano, sendo que a partir de janeiro de 2008 vigorará o subquadro 
aprovado no CO. À medida que ocorrerem os concursos as Unidades se 
adequarão ao proposto pelo CO. A proposta foi aprovada por unanimidade. 
O item 3 foi retirado de pauta para formalização da solicitação de 
esclarecimentos pelo Sr. Paulo Ramão. 
Na discussão do item 7, houve uma breve explanação dos professores Naves e 
Maurício. O Prof. Hélio sugeriu que os perfis e funções sejam revistos antes da 
apreciação da matéria. A Sra. Beth informou que diversas funções estão 
atualmente pela extinção na vacância e recomenda a revisão dos subquadros. 
O Prof. Tato propôs a revisão e adequação dos trabalhos realizados em 2001, 
modernizando o subquadro. O Prof. Naves manifestou-se favorável à proposta 
do Prof. Tato. O Prof. Marcelo lembrou que a carreira de pesquisador ainda 
não está regulamentada e manifestou-se favorável à readequação. O Prof. 
Durigan sugeriu que a Comissão que estuda as Unidades Complementares e 
Auxiliares possa fazer esse trabalho. O Prof. Bozelli, dada a urgência de 
apreciação do assunto, manifestou a dúvida de que a Comissão possa 
preparar isso já para a próxima reunião do CADE. O Prof. Tato disse que as 
adequações podem ser feitas já. Todavia, a rediscussão dos parâmetros e do 
quantitativo deverá ser feita com mais calma, num segundo momento. O Prof. 
Durigan propôs que as adequações sejam feitas pela CRH e CEAFA. O Prof. 
Paschoal disse que vê a necessidade de revisão dos subquadros e que o 
CADE deve ser sensível ao pleito das Unidades mesmo sem a existência dos 
subquadros. Entretanto, não vê a necessidade de urgência. O Prof. Durigan 
informou que as Unidades Complementares tendo seus subquadros aprovados 
podem entrar no planejamento global. Colocada em votação a proposta de que 
as adequações sejam feitas pela CRH e CEAFA foi aprovada por unanimidade. 
Para as Unidades Auxiliares, a Comissão mista CEPE/CADE irá realizar este 



trabalho. Para a substituição do Prof. Arif Cais na referida Comissão foi 
indicada a Profa. Letícia. 
A pauta da reunião está acessível em 
https://www.unesp.br/pautas/index.php?sessao=298
 
Dados alguns contatos, coloco-me a disposição dos colegas para sugestões na 
forma de confecção do relato da reunião e outros. 
 
Paulo Sérgio Ramão 
Representante Técnico-Administrativo no CADE 
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